



ベゴニア ～「わかった」「できた」「来てよかった」 の笑顔あふれる補習校～



通常授業スタート 勉強がんばりました!!



いよいよ今年度の通常授業がスタートしました。

先週入学したばかりの小学部1年生も、最初は少し緊張気味でしたが、はじめての教室での授業もすぐに雰囲気慣れて、元気に学習に取り組んでいました。大型テレビに教科書などの大切な部分を映し出しながら、全体に分かりやすいように授業を進める学級もありました。

また、中学部の生徒も、これまでより一段と難しくなってきた学習内容にもかかわらずしっかりと課題に取り組んでいて、とても頼もしいです。中にはグループで意見交換したり、前に出て自分の考えをホワイトボードに書き表したりするなど、意欲的に学習する姿も見られました。

さらに、休み時間は運動場や体育館で友だちと楽しく話したり遊んだりするなど、和やかな雰囲気の中、子どもたちは少しリラックスした様子でした。



【令和7年度学校経営方針】

「わかった」「できた」「来てよかった」の笑顔あふれる補習校

～みんなが「笑顔いっぱい夢いっぱい」になれる学校を目指して～

今年度の学校経営方針の大きなテーマは、上記のように昨年度に引き続いてのものとしています。毎週土曜の授業が子どもたちにとって実りあるものになるよう、補習校教職員一同しっかりと取り組んでまいりたいと思います。

具体的には ①補習校に来る目的や意義を明確に ②支援員配置による個別支援の充実 ③IC の効果的な活用 以上の3点を重点的に意識していきたいと思います。

また、週1回の授業日で、日本の学習指導要領にそった学習を進めるわけですから、どうしても家庭学習が重要となってきます。保護者のみなさまには何かとお手数をかけますが、お力添えをいただきますようお願いいたします。